



27.12.2022 von Florian Lazarevic Korps Nürnberg

## Laternenenumzug der Heilsarmee Nürnberg



Wir, die Kindergruppe der Heilsarmee Nürnberg, brachen am 18. November zum Laternenenumzug durch die Nachbarschaft auf. Nachdem wir eine Woche zuvor die obligatorischen Laternen bastelten, stand also einem gemütlichen Spaziergang, begleitet von lautem Gesang, nichts im Weg.

Den Höhepunkt erreichte unser Marsch am Petra-Kelly-Platz vor Leos Espresso Bar. Wir sangen dem Besitzer ein Ständchen, der unsere Mühen mit der Ausgabe diverser Süßigkeiten quittierte. Auch die Gäste des kleinen Restaurants zeigten sich begeistert. Anschließend ging es zurück in unser Quartier, wo wir die Geschichte des St. Martin bei gemütlichem Lagerfeuer im Hof erzählten. Kinder wie Erwachsene hörten gespannt zu.

Es folgte ein Bratwurstsemmel-Marshmallow-Kinderpunsch basierter Umtrunk bevor eine kleine Runde chinesische Mauer gespielt wurde. Parallel wurde abgebaut und die Kinder in den Freitag Abend entlassen.

(Text von: Clemens Mirk und Melanie Ibemba)

Lieben Gruß  
Melanie Ibemba

